

José Mujica reafirma su postura humanista en el encuentro con Gabriel Boric, al afirmar: 'No somos de izquierda ni de derecha'

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 160
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 86	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-reafirma-su-postura-humanista-en-el-encuentro-con-gabriel-boric-al-afirmar-no-somos-de-izquierda-ni-de-derecha_16629.php

**JOSÉ MUJICA REAFIRMA
SU POSTURA HUMANISTA
EN EL ENCUENTRO CON
GABRIEL BORIC, AL
AFIRMAR: 'NO SOMOS DE
IZQUIERDA NI DE
DERECHA'**

Principal

José Mujica reafirma su postura humanista en el encuentro con Gabriel Boric, al afirmar: 'No somos de izquierda ni de derecha'

"Más allá de lo económico, lo que realmente necesitamos es más corazón, compasión y amor por la vida de los demás", reflexionó el exmandatario durante su intervención en la chacra.

Visita del Presidente Gabriel Boric a José Mujica

El presidente de Chile, Gabriel Boric, realizó una visita al exmandatario uruguayo, José Mujica, en su chacra. Este encuentro generó expectativas en el ámbito político y social de ambos países.

Reflexiones de José Mujica sobre la Democracia

Tras la reunión, Mujica se acercó a la prensa conduciendo un vehículo eléctrico y agradeció al "pueblo chileno". Durante su intervención, hizo hincapié en la importancia de la democracia, los valores de izquierda y la necesidad de un mundo donde todos tengan igual "grado de oportunidad". "La democracia se precisa para discrepar, no para estar de acuerdo. Para estar de acuerdo nos quedábamos con un rey. Se precisa la democracia para tener la libertad sin decir lo que uno piensa", afirmó Mujica. El exmandatario continuó su discurso destacando la desigualdad presente en la sociedad: "Después unos tiran más y otros menos, porque no somos ladrillos, somos diferentes. Pero todos sabemos que hay demasiada gente que no tiene ninguna oportunidad en la vida. Por eso nos decimos que somos de izquierda. " Mujica también enfatizó que su postura va más allá de las etiquetas políticas tradicionales: "No somos de izquierda ni de derecha, somos humanistas. Pensamos lo que le conviene al futuro de la humanidad y nos vamos a morir soñando con eso", expresó.

Un Llamado a la Compasión y la Solidaridad

Dirigiéndose a Boric, Mujica reflexionó sobre el futuro y la búsqueda de una sociedad "menos egoísta". "No es plata lo que nos falta, nos falta corazón, nos falta compasión, nos falta amor a la vida también de los demás", concluyó el exmandatario. Este encuentro resalta la necesidad de un diálogo constructivo y la búsqueda de soluciones que promuevan la igualdad y el bienestar en la región.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JOSÉ MUJICA REAFIRMA SU POSTURA HUMANISTA EN EL ENCUENTRO CON GABRIEL BORIC, AL AFIRMAR: 'NO SOMOS DE IZQUIERDA NI DE DERECHA'

mujica reafirma su postura humanista en el encuentro con gabriel boric al afirmar no somos de izquierda ni de derecha

Tags

acuerdo, necesidad, realmente, necesitamos, democracia, exmandatario, presidente, encuentro, izquierda, uruguayo, oportunidad, sociedad

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Gabriel Boric se ve envuelto en una acusación de acoso sexual que remonta a una década atrás*
- 4.1 *** *Gabriel Boric visita Uruguay y mantiene encuentro con Lacalle Pou*
- 4.7 *** *El mandatario chileno sostiene un encuentro con Lacalle Pou, y posteriormente se reunirá con Orsi y Mujica*
- 3.8 *** *El mandatario chileno aterriza en Uruguay este lunes para un importante encuentro con Lacalle Pou, Orsi y Mujica*
- 4.0 *** *El mandatario chileno llegará a Uruguay para mantener un encuentro con Lacalle Pou, Yamandú Orsi y José Mujica*
- 4.9 *** *Gabriel Boric visitará Montevideo la próxima semana para mantener encuentros con Lacalle Pou, Orsi y Mujica*
- 4.1 *** *Boric llegará a Uruguay con el objetivo de fortalecer lazos bilaterales y consolidar valores en común*
- 4.3 *** *Boric sostiene que «Chile no se halla en condiciones de acoger más migrantes»*
- 4.2 *** *El presidente de Chile avanza con fuerza en la derogación de la*

3.6 * *Los complejos matices de la democracia en China y su singularidad*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo